

OCÉANE
POZZO

Air force

Fille d'un footballeur pro et d'une athlète de l'équipe de France, elle ne pouvait éviter le sport.

Et la jeune femme d'Annecy (21 ans) a choisi sa voie : le snowboard. Bonne pioche : championne du monde junior de cross en 2009, puis sélectionnée pour les Jeux de Vancouver. Mais la belle a encore abîmé son joli genou gauche à l'entraînement...

Privée de glace ! En rentrant, Océane est venue à **sport**, pour nous rassurer sur son moral – vous verrez, elle aime bien prendre la pose. Juste avant d'être opérée. Toute la rédaction pense à elle et lui souhaite un vif rétablissement. Et à bientôt pour de nouvelles surprises.

“
PRIVÉE
DE GLACE !
”



OCÉANE PORTE UNE ROBE LEFRANC FERRAND